

# *Venezuela: Jorge Arreaza signale que le peuple ne se mettra jamais à genoux devant les États-Unis*

---



Caracas, 18 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a assuré que les sanctions imposées par le gouvernement des États-Unis ont pour but de mettre à genoux le peuple face aux prétentions de Washington.

Dans un tweet, Arreaza a dénoncé le fait que les États-Unis, aux côtés de secteurs de la droite vénézuélienne espèrent que la majorité des Vénézuéliens cèdent à leurs pressions.

Jorge Arreaza a qualifié d'absurde le fait que l'administration de Donald Trump espère voir le peuple vénézuélien agenouillé devant Washington pour restaurer la ploutocratie pro-yankee ; les sanctions sont un crime, a-t-il ajouté.

Récemment, le chef de la diplomatie vénézuélienne a assuré que les agressions des États-Unis contre la nation bolivarienne ont pour but politique de forcer un changement de gouvernement par la voie inconstitutionnelle.

Selon Arreaza, ces agressions sont des armes de destruction massive qui ne peuvent être vaincues que par le multilatéralisme.

Le Venezuela a présenté une dénonciation devant la Cour Pénale Internationale contre les mesures coercitives imposées par les États-Unis depuis 2014 année de la signature du premier ordre exécutif paraphé par Barack Obama et renforcé par Donald Trump.

Le gouvernement vénézuélien a relevé que les mesures coercitives de Washington ont causé des pertes millionnaires à ce pays sud-américain pour plus de 130 milliards de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228923-venezuela-jorge-arreaza-sigale-que-le-peuple-ne-se-metra-jamais-a-genoux-devant-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**